

Conmoción en Rusia por fallo de corte deportiva



Moscú, 21 jul (RHC) Una conmoción embargó hoy a los atletas rusos tras conocerse el fallo del Tribunal de Arbitraje Deportivo que invalidó la reclamación de deportistas rusos a asistir a las Olimpiadas de Río-2016.

Es una sentencia colectiva por errores ajenos de otros atletas, manifestó la campeona olímpica en patinaje de velocidad Svetlana Zhurova.

La corte de arbitraje con sede en Lausana, Suiza, divulgó este jueves su veredicto en el que rechaza la demanda de 68 atletas rusos, cuya participación en los Juegos fue vetada a toda la selección nacional.

Comentó la también diputada de la Duma estatal de Rusia que esa decisión resulta el peor escenario para todos los atletas, aunque siempre estuvimos esperanzados en una situación mejor, confesó. Protestó porque una sentencia sea extendida a todos los representantes de su país.

Reveló que aunque hoy en la política, compartía y le embargaban los mismos sentimientos de conmoción y frustración de los deportistas rusos y coincidió en que se trata de un duro golpe a la carrera deportiva de sus colegas, que "pagaron todos por el error de unos".

Mencionó lo que significan los juegos de Río-2016, las últimas olimpiadas para la multicampeona

olímpica y europea Yelena Isinbáeva, y para otros que aspiran a una medalla, agregó.

En su cuenta en Instagram, Isinbáeva escribió que existió hasta el final un hálito de esperanzas.

Expresó, de otro lado, que el resto de los deportistas extranjeros sentirán "un alivio con la ausencia de los atletas rusos" en Río de Janeiro.

Todo lo que ocurre hoy nada tiene que ver con el deporte, es claramente la política, sentenció la atleta.

Dirigentes parlamentarios y hasta el portavoz del Kremlin Dmitri Peskov catalogaron de politizado el fallo con un duro golpe al deporte ruso y mundial.

La decisión de la máxima corte deportiva prohíbe a los atletas rusos competir con la bandera de la Federación, sin embargo, tienen luz verde los que deseen participar con la bandera de otro país, a lo cual se negó la mayoría del equipo nacional.

El Comité Olímpico Internacional anunció que estudiará el veredicto del Tribunal y emitirá una decisión en los próximos días, basada también en el informe de la Agencia Mundial Antidopaje.

(Tomada de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/100589-conmocion-en-rusia-por-fallo-de-corte-deportiva>



Radio Habana Cuba